

«Billy» Eduard A. Meier – Der Plejadier/Plejaren-Kontakt-Fall

BEAM (= «Billy» Eduard A. Meier) wurde am 3. Februar 1937 geboren, in Niederflachs 1253, 8180 Bülach/ZH, Schweiz.

Erste Kontakte mit Ausserirdischen fanden statt mit Sfath von Erra (Plejaden/Plejaren), und zwar von 1942 bis 1953. Weitere Kontakte ergaben sich von 1953 bis 1964 mit Asket, die aus dem DAL-Universum entstammt.

Seit Montag, den 28. Januar 1975, bis zum Sonntag, den 11. August 2019, existieren rein missionsbezogene 1944 persönliche und 1399 telepathische Kontakte mit plejadisch-plejarischen Ausserirdischen und deren Föderationsangehörigen, wobei diese Kontakte noch immer andauern. Von 722 Kontaktgesprächen existieren Kontaktberichte.

Die Plejadier/Plejaren und ihre Föderationsangehörigen sind Menschen mit physischen Körpern und sehen den Erdenmenschen sehr ähnlich, mit gewissen anatomischen Abweichungen, was sich besonders auf die Föderationsangehörigen bezieht. Durchschnittlich werden sie 1000 Jahre alt. Ihr Heimatplanet ist Erra – ein Planet, der etwas kleiner ist als die Erde. Die Erra-Bevölkerung zählt ca. 500 Millionen Menschen, während die gesamte Föderation eine Population von 120 Milliarden umfasst. Die Plejaden/Plejaren-Gestirne sind nicht identisch mit den uns bekannten Plejaden, sondern sie sind einerseits 80 Lichtjahre weiter entfernt als die von der Erde aus sichtbaren Plejaden-Gestirne, und ausserdem befinden sie sich in einem anderen Raum-Zeit-Gefüge (= andere Dimension). Die Plejadier/Plejaren sind den Erdenmenschen bewusstseinsmässig («geistig») und technisch sehr weit voraus. Die Erdenmenschen und die Plejadier/Plejaren haben gemeinsame Vorfahren, jedoch getrennte Entwicklungswege, usw.

Bis zum Jahr 2019 (August) existieren 15 Plejadisch-plejarische Kontaktberichte (DIN-A4-grosse fadengebundene Bücher à ca. 500 Seiten).

Diskutierte Themen: Schöpfung und ihre Kreationen, Universumsursprung, Erdgeschichte, Wissenschaft, Astronomie, Spiritualität, Reinkarnation, Genmanipulation, Religionen der Erde, menschliche Evolution, Geisteslehre, interplanetarer Raumflug, Galaktische Föderation, Herkunft der Ausserirdischen und deren Besuche auf der Erde, Telepathie, Überbevölkerung auf der Erde, Umweltzerstörung, männlich-weibliche Beziehungen, Vertuschungen durch Regierungen, Behörden und Militärs, nebst vielen anderen Themen und Wissenswertem.

Hunderte aufgenommener Farbphotos von Strahlschiffen und deren Spuren, usw.

Photographiert wurden: 5 verschiedene Raumschiff-Typen in den Massen von 3,5 bis 7 Meter, wobei diese Schiffstypen in der Regel pilotiert wurden. Danebst existieren noch unbemannte Strahlschiffe und Telemeterscheiben sowie grosse Raumschiffe, mit denen der Weltraum bereist wird. Photographiert wurden die Objekte einzeln oder in Gruppen, und zwar sowohl am Tag als auch in der Nacht. Auch Video- und Zellophanfilme wurden gemacht; gesamthaft Material, das alles mittels Elektronenmikroskop, Laserscanner und Computertechnik aufs genaueste analysiert wurde = Kantenidentifizierung mittels Thermogramm; Inspektion von Konturen (Z scale contour), Dichte und Filmkorn unter dem Elektronenmikroskop; Mikrodensitometer; Vidikon-Röhre; Digitalisierer; Bildbearbeitungs-Computergeräte.

Verschiedene Segmente von 8mm-Filmen

Die Filme zeigen verschiedene Flugvarianten der Strahlschiffe; mehrfache Fluggeräte-Erscheinungen; augenblickliche räumliche Veränderungen durch die Flugkörper; Teile der Filme wurden Bildrahmen für Bildrahmen analysiert.

4 metallische, 1 biologisches und 9 mineralische und kristalline Proben

Die Metallanalyse wurde im Video-Format sehr gründlich beschrieben (Beamship the metal); Ergebnis: Das Metall wurde durch einen kalten Fusionsprozess hergestellt, eine Technik, der die Metallurgie hier auf der Erde noch nicht fähig ist.

20minütige Tonbandaufnahmen der sirrenden Strahlschiffgeräusche – ohne Tonabschirmung

Die Tonbandaufnahmen der nicht gegen Schall abgesicherten Strahlschiff-Sirgeräusche wurden in Gegenwart von mehreren Zeugen aufgenommen, die die ohrenbetäubenden Geräusche hörten, jedoch das gegen Sicht abgeschirmte Strahlschiff nicht sehen konnten. Die lauten Sirgeräusche wurden noch in vier Kilometer Entfernung vernommen, wie herbeigeeilte Zuhörer bezeugten. Die wissenschaftliche Analyse ergab: Der Klang der Sirgeräusche setzt sich aus vielen verschiedenen Tönen/Frequenzen zusammen, wobei diese äusserst ungewöhnliche Anomalien und rasche Ton-/Frequenzänderungen aufweisen.

Landespuren

Landespuren sind je nach Schiffstyp eine bis deren drei pro Fluggerät. Bei deren drei sind diese in einem 120°-Winkel voneinander entfernt; sie sind kreisrund und das Gras wird in Gegenuhrzeiger-Richtung niedergedrückt, wobei die Landespuren noch Monate nach der Entstehung sichtbar sind, wenn das Gras nicht weggemäht wird. Teilweise wird gar das neuwachsende Gras beeinflusst.

Zeugen

Nebst «Billy» Eduard A. Meier können mehr als 120 weitere Personen verschiedenste Geschehnisse um die Plejadier/Plejaren und deren Raumschiffe sowie Belange um BEAM selbst bezeugen.

«Billy» Eduard A. Meiers Kontaktpersonen (plejadisch-plejarische und mit ihnen föderierte)

Name	Herkunft	Kontaktzeitraum	Name	Herkunft	Kontaktzeitraum
1) Sfath	Erra (Plej.-System)	1942–1953	36) Melchora	Erra (Plej.-System)	3.8.2002 (gestorben)
2) Asket	Timar (DAL-Universum)	1953–1964; 3.2.2004	37) Urlana	Erra (Plej.-System)	3.8.2002 / 27.4.2005
3) Semjase	Erra (Plej.-System)	28.1.1975–3.2.2004	38) Jaspan	Erra (Plej.-System)	3.8.2002
4) Quetzal	Erra (Plej.-System)	27.6.1975–heute	39) Najdesha	Erra (Plej.-System)	27.4.2005
5) Ptaah	Erra (Plej.-System)	17.7.1975–heute	40) Cladena-Aikarina	Erra (Plej.-System)	2.7.2005
6) Nera	Timar (DAL-Universum)	17.7.1975	41) Susanka	Erra (Plej.-System)	7.1.2006
7) Andron	Erra (Plej.-System)	18.7.1975	42) Sugam	Bardan (Coma-Galaxien)	30.7.2006
8) Danel	Erra (Plej.-System)	18.7.1975/14.9.2008	43) Xeruela	Erra (Plej.-System)	4.8.2007
9) Pleija	Erra (Plej.-System)	28.6.1976-12.4.2002	44) Xeruel	Erra (Plej.-System)	4.8.2007
10) Menara	Deron (Wega-System)	29.7.1976–12.4.2002; 2.7.2005	45) Xeruala	Erra (Plej.-System)	4.8.2007
11) Rala	Erra (Plej.-System)	28.9.1976 / 3.8.2002	46) Safarina	Erra (Plej.-System)	1.9.2008
12) Alena	Sater (Lyra-System)	6.7.1977; 12.4.2002; 2.7.2005	47) Xawaadon	Erra (Plej.-System)	1.-18.10.2012
13) Asina	Deneb (Cygnus-System)	26.11.1977 / 26.9.2000	48) Joganda	Erra (Plej.-System)	13.3.2016-heute
14) Isados	Erra (Plej.-System)	21.12.1977 / 3.8.2002	49) Yanarara	Sonara (DAL-Universum)	17.5.2017-heute
15) Elektra	Erra (Plej.-System)	10.1.1982 / 3.8.2002	50) Laridscha	Erra (Plej.-System)	10.7.2017-heute
16) Sana	Druan (System Nol)	1983 und 3.8.2002	51) Quorga	Erra (Plej.-System)	10.7.2017-heute
17) Ektol	Druan (System Nol)	1983 und 3.8.2002	52) Bermundas	Erra (Plej.-System)	10.7.2017-heute
18) Lumia	Druan (System Nol)	1983 / 12.4.2002 / 2.7.2005	53) Berzalja	Erra (Plej.-System)	10.7.2017-heute
19) Ters	Druan (System Nol)	1983 / 3.8.2002	54) Esenta	Erra (Plej.-System)	10.7.2017-heute
20) Solar	Deron (Wega-Syst.)	5.3.1983 / 12.4.2002 / 2.7.2005	55) Etika	Erra (Plej.-System)	10.7.2017-heute
21) Taljda	Njsan (Lyra-System)	5.3.1983–12.4.2002; 2.7.2005	56) Kolkos	Erra (Plej.-System)	10.7.2017-heute
22) Zeltan	Druan (System Nol)	11.5.1985	57) Laaban	Erra (Plej.-System)	10.7.2017-heute
23) Florena	Erra (Plej.-System)	1.11.1995–heute	58) Sarold	Erra (Plej.-System)	10.7.2017-heute
24) Tauron	Erra (Plej.-System)	29.5.1999–heute	59) Herjald	Erra (Plej.-System)	31.10.2017-heute
25) Zafenatpaneach	Erra (Plej.-System)	29.5.1999–heute	60) Quinto	Erra (Plej.-System)	4.4.2018-heute
26) Samjang	Njsan (Lyra-System)	17.9.1999–heute	61) Takaraana	Erra (Plej.-System)	11.8.2019
27) Enjana	Neset (DAL-Universum)	25.3.2000–heute			
28) Sudor	Askal (Plej.-System)	5.6.2001–heute			
29) Fetanika	Erra (Plej.-System)	25.6.2001–heute			
30) Taneta	Erra (Plej.-System)	25.6.2001–heute			
31) Tanissa	Neset (DAL-Universum)	25.6.2001–heute			
32) Nefratisa	Luseta (Plej.-System)	25.6.2001–heute			
33) Gaudon	Erra (Plej.-System)	2.7.2001–heute			
34) Queda	Erra (Plej.-System)	2.7.2001–heute			
35) Inobea	Erra (Plej.-System)	26.8.2001–heute			

Am 3. Februar 2017 wurde von den Plejaren zu Billys 80. Geburtstag auf dem Gelände von Quetzals Landliegenschaft ein Treffen und eine kleine Feier veranstaltet, bei der gesamthaft alle bis dahin in Erscheinung getretenen Kontaktpersonen anwesend waren (mit Ausnahme des verstorbenen Sfath).

"Billy" Eduard A. Meier – The Pleiadian/Plejaren Contact Case

BEAM (= "Billy" Eduard A. Meier) was born on February 3, 1937, Niederflachs 1253, 8180 Bülach/ZH, Switzerland.

He had his first contacts with the extraterrestrial Sfath from Erra (Plejaren¹), from 1942 to 1953. Following contacts – from 1953 to 1964 – with Asket from the DAL Universe.

Since **January 28, 1975** and until **August 11, 2019**, there have been **1944** personal and **1399** telepathic contacts with Plejaren extraterrestrials and members of their Federation. The contacts are still on-going. **722** contacts are documented and available as contact reports.

The Plejaren and their confederates are human beings with physical bodies and look very much like the people on Earth, with the exception of some minor anatomical differences, especially regarding the confederates. They live for 1,000 years, approximately. Their home planet — somewhat smaller than Earth — is called Erra. Its population is about 500 million people, while the entire federation has a population of 120 billion. The Plejaren are not identical with the Pleiades we can see on the night sky. They are 80 light-years beyond the Pleiades in another space and time constellation (= in another dimension). The Plejaren's consciousness ("spirit") and technology are much higher developed/advanced than here on Earth. The Plejaren and the people on Earth have the same ancestors, but have developed separately, etc.

As of **2019 (Aug): 15** volumes (ca. 500 pages, hardcover, DINA4) of Contact Notes are available (Plejardisch-plejarische Kontaktberichte, German only!)

Subject matters discussed: Creation and its creations, origin of the universe, earth history, science, astronomy, spirituality, reincarnation, genetic engineering, terrestrial religions, human evolution, spiritual teachings, interplanetary space flight, galactic federation, extraterrestrial origin and visitation to Earth, telepathy, overpopulation on Earth, destruction of the environment, male-female relationships, government and military cover-ups, and many more.

Hundreds of photos taken of beamships and their landing tracks, among other things

Photographs of 5 different variations of spacecraft, from 3.5 to 7 meter, usually piloted by humans. Other spacecraft and telemeter discs are remotely controlled and have also been photographed on several occasions. There also exist huge spaceships for traveling through space. There are photographs of single or multiple objects, day and night settings, above and below horizon line. There exist video and super 8 footage. Film analyzed by electron microscope, laser scanning and computer functions, thermogram edge identification, Z scale contour, density and film grain inspection, processed by electron microscope, microdensitometer, infraredometer, vidicon tube, digitizer, image process computer equipment.

Different segments of 8 mm motion picture film

The films show variations in flight of ships; multiple craft appearances; instantaneous spatial translations by space craft; portions of the films have been analyzed in frame by frame format.

4 metal, 1 biological and 9 mineral and crystal samples

Metal analysis was described thoroughly in video tape format (Beamship the Metal). It showed that the metal was made by a cold fusion process. This technology is not yet known by terrestrial metallurgy.

A 20 minutes long sound recording of a beamship's whirring sound

The sound recordings of a non-shielded beamship was taken in the presence of several witnesses who heard the deafening noise, but weren't able to observe the ship that was screened from sight. The loud whirring sound could be heard for more than 4 kilometers as was confirmed by persons who soon arrived at the location. The scientific investigation showed that the sound is compromised of many tones/frequencies with unusual anomalies and rapid changes in tone and frequencies.

Landing tracks

Depending on the type of beamship there could be seen 1 or 3 landing tracks. When three, they were 120 degrees apart, circular; grass was depressed in counterclockwise rotational direction, visible for months after landing occurred. Both existing and new grass were affected.

Witnesses

Additional to "Billy" Eduard A. Meier there exist more than 120 persons who have witnessed evidence regarding the Plejaren, their beamships, or BEAM.

¹ Plejaren (plural) = star system = also the name of the population living in the Plejaren system. (No plural „s“ at the end of the word, in contrast to Pleiades!)

Billy Meier's personal contacts with the following persons from the Plejaren and the Federation

<i>Name</i>	<i>Origin</i>	<i>Contact period</i>	<i>Name</i>	<i>Origin</i>	<i>Contact period</i>
1) Sfath	Erra (Plej.-System)	1942–1953	36) Melchora	Erra (Plej.-System)	3.8.2002 (deceased)
2) Asket	Timar (DAL-Universum)	1953–1964; 3.2.2004	37) Urlana	Erra (Plej.-System)	3.8.2002 / 27.4.2005
3) Semjase	Erra (Plej.-System)	28.1.1975–3.2.2004	38) Jaspan	Erra (Plej.-System)	3.8.2002
4) Quetzal	Erra (Plej.-System)	27.6.1975–heute	39) Najdesha	Erra (Plej.-System)	27.4.2005
5) Ptaah	Erra (Plej.-System)	17.7.1975–heute	40) Cladena-Aikarina	Erra (Plej.-System)	2.7.2005
6) Nera	Timar (DAL-Universum)	17.7.1975	41) Susanka	Erra (Plej.-System)	7.1.2006
7) Andron	Erra (Plej.-System)	18.7.1975	42) Sugam	Bardan (Coma-Galaxien)	30.7.2006
8) Danel	Erra (Plej.-System)	18.7.1975/14.9.2008	43) Xeruela	Erra (Plej.-System)	4.8.2007
9) Plejja	Erra (Plej.-System)	28.6.1976-12.4.2002	44) Xeruel	Erra (Plej.-System)	4.8.2007
10) Menara	Deron (Wega-System)	29.7.1976–12.4.2002; 2.7.2005	45) Xeruala	Erra (Plej.-System)	4.8.2007
11) Rala	Erra (Plej.-System)	28.9.1976 / 3.8.2002	46) Safarina	Erra (Plej.-System)	1.9.2008
12) Alena	Sater (Lyra-System)	6.7.1977; 12.4.2002; 2.7.2005	47) Xawaadon	Erra (Plej.-System)	1.-18.10.2012
13) Asina	Deneb (Cygnus-System)	26.11.1977 / 26.9.2000	48) Joganda	Erra (Plej.-System)	13.3.2016
14) Isados	Erra (Plej.-System)	21.12.1977 / 3.8.2002	49) Yanarara	Sonara (DAL-Universum)	17.5.2017
15) Elektra	Erra (Plej.-System)	10.1.1982 / 3.8.2002	50) Laridscha	Erra (Plej.-System)	10.7.2017
16) Sana	Druan (System Nol)	1983 und 3.8.2002	51) Quorga	Erra (Plej.-System)	10.7.2017
17) Ektol	Druan (System Nol)	1983 und 3.8.2002	52) Bermundas	Erra (Plej.-System)	10.7.2017
18) Lumia	Druan (System Nol)	1983 / 12.4.2002 / 2.7.2005	53) Berzalja	Erra (Plej.-System)	10.7.2017
19) Ters	Druan (System Nol)	1983 / 3.8.2002	54) Esenta	Erra (Plej.-System)	10.7.2017
20) Solar	Deron (Wega-Syst.)	5.3.1983 / 12.4.2002 / 2.7.2005	55) Etika	Erra (Plej.-System)	10.7.2017
21) Taljda	Njsan (Lyra-System)	5.3.1983–12.4.2002; 2.7.2005	56) Kolkos	Erra (Plej.-System)	10.7.2017
22) Zeltan	Druan (System Nol)	11.5.1985	57) Laaban	Erra (Plej.-System)	10.7.2017
23) Florena	Erra (Plej.-System)	1.11.1995–heute	58) Sarold	Erra (Plej.-System)	10.7.2017
24) Tauron	Erra (Plej.-System)	29.5.1999–heute	59) Herjald	Erra (Plej.-System)	31.10.2017
25) Zafenatpaneach	Erra (Plej.-System)	29.5.1999–heute	60) Quinto	Erra (Plej.-System)	4.4.2018
26) Samjang	Njsan (Lyra-System)	17.9.1999–heute	61) Takaraana	Erra (Plej.-System)	11.8.2019
27) Enjana	Neset (DAL-Universum)	25.3.2000–heute			
28) Sudor	Askal (Plej.-System)	5.6.2001–heute			
29) Fetanika	Erra (Plej.-System)	25.6.2001–heute			
30) Taneta	Erra (Plej.-System)	25.6.2001–heute			
31) Tanissa	Neset (DAL-Universum)	25.6.2001–heute			
32) Nefratisa	Luseta (Plej.-System)	25.6.2001–heute			
33) Gaudon	Erra (Plej.-System)	2.7.2001–heute			
34) Queda	Erra (Plej.-System)	2.7.2001–heute			
35) Inobeia	Erra (Plej.-System)	26.8.2001–heute			

On the 3rd February 2017, on Billy's 80th birthday, a meeting and small celebration was held on Quetzal's estate (on Erra), during/at which all those contact persons were present who, until then, had made an appearance (except the late **Sfath**).

